

Pressemitteilung

11.06.2025

Austausch mit Landrat Max Heimerl - Nächste digitale Bürgersprechstunde am 3. Juli

Am Donnerstag, 3. Juli 2025 findet die nächste digitale Bürgersprechstunde mit Landrat Max Heimerl statt. Ab 17:00 Uhr steht Landrat Max Heimerl für persönliche Videokonferenzen mit den Landkreisbürgerinnen und -bürgern zur Verfügung. Dabei gibt es keinen thematischen Schwerpunkt.

Wer Interesse an einem persönlichen Videogespräch mit Max Heimerl hat, sendet bitte bis 22. Juni unter Angabe seines vollständigen Namens und des Anliegens eine E-Mail an landrat-live@lra-mue.de. Es folgen die konkrete Vereinbarung eines Termins und die Zusendung eines Links für den Zugang zu dem virtuellen Treffen.



Bildunterschrift: Die nächste Online-Bürgersprechstunde mit Landrat Max Heimerl am 3. Juli bietet Gelegenheit zum Austausch über aktuelle Themen.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn